

**REVISTA COSTARRICENSE
DE SALUD PÚBLICA**

DIRECTOR

Dr. Lenín Sáenz Jiménez

CONSEJO EDITORIAL

Dr. Lenín Sáenz Jiménez

Lic. Vilma Solano B.

Dr. Leonardo Maranghello B.

Dr. Miguel Asís B.

Dr. Darner Mora A.

Dr. Gabriela Catarinella

CONSEJO ADMINISTRATIVO

Dr. Lenín Sáenz Jiménez

Lic. Leyla Garro V.

Sr. Omar Arce C.

Lic. Sergio Guillen M.

Dr. Francisco Gólcher V.

Lic. Flor Durán F.

EDITORIAL

Al entregar este número, la REVISTA COSTARRICENSE DE SALUD PÚBLICA está cumpliendo su primer año de existencia.

Para la Asociación, ha sido éste un año productivo. Además de su labor de divulgación en la Revista, se impartieron charlas sobre distintos temas y, en especial, se celebró el Cuarto Congreso Nacional de Salud Pública, con un éxito que superó las expectativas. Fiel a su tradición de estimular a quienes se han destacado en el campo sanitario, se dió a esta actividad el nombre de *Dr. Juan Guillermo Ortiz Guier*, como un justo homenaje a quien dedicó los mejores años de su vida a mantener y recuperar la salud de su comunidad, y a organizarla para que esta labor no representase sólo el esfuerzo de algunos profesionales y técnicos, sino el de toda una comunidad.

Para la Revista, ha sido éste un año de esfuerzo, de experiencia y consolidación. Tanto para los integrantes del Consejo Editorial como para los del Consejo Administrativo, ha sido un período de permanente aprendizaje, en lo que se inició como una aventura. Al completarlo, nos sentimos satisfechos de haber entregado el resultado de nuestra labor a nuestros compañeros de Asociación, y de haber puesto una tribuna a disposición de quienes se interesan en la salud pública.

Con una amplia diversidad de temas, tratados en formas diferentes por sus autores, han estado abiertas las puertas de nuestra publicación a quienes han sentido la necesidad de compartir sus investigaciones, sus conocimientos o sus opiniones en el campo de la salud pública. La respuesta ha sido muy satisfactoria hasta ahora, y esperamos que así continúe en el futuro.

En este número, entre los artículos que ponemos a disposición de los lectores, tenemos el gusto de presentar el ganador del Premio Clorito Picado, durante el Cuarto Congreso Nacional de Salud Pública. Dicho artículo describe el resultado de una investigación, llevada a cabo en el país, para solucionar un gran problema nacional: la anemia de origen nutricional. Una de nuestras asociadas, la *Dra. Rosa María Novigrodt*, con una gran restricción de recursos, pero con gran tenacidad e imaginación, ha logrado desarrollar una galleta de poco precio, que será de enorme utilidad para prevenir esta daño. Esfuerzos como éste justifican ampliamente el premio concedido, y el reconocimiento de nuestra revista.

Dr. Lenín Sáenz
DIRECTOR